

Projekt

Institut für Sozialmedizin, Arbeitsmedizin und Public Health (ISAP)
Institute of Social Medicine, Occupational Health and Public Health (ISAP)

Begleitforschung zum universalen Präventionsprogramms für den Primarbereich im Setting Schule – Pilotphase II

Accompanying scientific research for universal prevention program in elementary school – pilot phase II

Prof. Dr. med. Steffi G. Riedel-Heller (steffi.riedel-heller@medizin.uni-leipzig.de); Maria Korschig, M.Sc. Psych.; Michéle Müller, M.Sc.; Dr. phil. Ines Conrad

Ziel der geplanten Untersuchung ist die Begleitforschung zum universalen Präventionsprogramm für den Primarbereich in seiner 2. Pilotphase. Das Programm wurde vom Leipziger Verein „Irrsinnig Menschlich“ e.V. entwickelt und in einer ersten Pilotphase im Jahr 2019 erfolgreich auf Machbarkeit geprüft. Nach einer Programmüberarbeitung sollen in der zweiten Pilotphase die Wirkungsfaktoren untersucht werden.

The study aims to examine a universal prevention program for elementary school. This program is developed by „Irrsinnig Menschlich“ e.V. in 2019 in a first pilot phase. After further development of the program the new elements has to be assessed (second pilot phase).

Laufzeit: 2021 – 2022
Duration: 2021-2022

Förderung: Drittmittel (Irrsinnig Menschlich e.V., Leipzig)
Funding: *third-party funding (Irrsinnig Menschlich e.V., Leipzig)*